

放課後子ども教室NEWS



こちらの二次元コードから、閲覧・ダウンロードができます →

プラバン作り ~ ひさわ子ども教室 ~

プラバン ~ プラスチック板に絵を描き、オーブントースターで加熱、凝縮固定化したもの

11月19日(火)、ひさわ子ども教室の活動を訪問しました。ひさわ子ども教室は月に1回から2回程工作やスポーツ、料理等を中心に活動を行っています。この日は桧沢公民館を会場にプラバン作りを行っていました。子ども達に人気の活動で何度か取り組んでいることもあり、題材選び・描き込み・色塗り・焼き等の活動に、スタッフの皆さんも子ども達も笑顔で楽しそうに取り組んでいました。



【出欠と帰りの確認】



【イラストサンプル選び】



【真剣な表情で描き込みます】



【うまく焼けるかな】



【細かい糸通し作業にも挑戦】



【色鮮やかなプラバンのできあがり】



ベストショット

【この笑顔です。担当の湯田さんと】

<子ども達の声>

- ・プラバン作りは、自分の好きなキャラクターを自由に描いて作れるところが好きです。
- ・私は猫が好きなのでポケモンのニャオハを作りました。

<ひさわ子ども教室 スタッフさん>

先日は地域の方の畑をお借りして育てたさつまいもを蒸しパンにして、みんなで食べました。子ども達との活動を自分が一番楽しんでいます。

<担当 湯田さん>

プラバンやスライムの制作は子ども達に人気の活動です。小学生の好きなキャラクターを事前にリサーチして準備に当たりました。



子ども達が選んだキャラクターは、女兒にはカラフルピーチ、男児にはポケモンが人気でした。この日は小学校行事の関係でいつもより早い時間帯の活動でしたが、始まりから終わりまで終始集中して取り組む子ども達の姿が多く見受けられました。「〇〇ちゃん、お帰りの時間だよ。」というスタッフさんの声かけに「えー、もっと作ろうと思ってたのにな…」と名残惜しそうにつぶやく子どもの姿が印象的でした。